



今年の夏は、東京オリンピックが行われたり、猛暑日が続きましたね。暑い中でも、たんぽぽ組の子どもたちは元気に水遊びを楽しんでいました。新型コロナウイルスの感染が増えてきたので、引き続き感染拡大防止のための消毒をしていきたいと思えます。発熱・咳など体調が優れない場合、登園を控えていただきますようご協力よろしくお願ひいたします。

毎年9月の下旬頃までは水遊びを行っています。今年度も気温やお子さまの体調をみながら行っていきたいと思えます。引き続きノートに朝の検温と○△を書いていただきますようお願ひいたします。



## ★今月のねらい★

- ・ 戸外遊びを通して、季節ならではの自然に触れる
- ・ 遊びを通して、保育者や友だちとの関わりを楽しむ。

## ～みんなモグモグ朝おやつ紹介♡～

米せんべい、ポーロ、クラッカー  
などなど  
そして牛乳がつかます。  
乳児は朝の9時前に食べています♪

## ★子どもの様子★

全員が1歳になった、たんぽぽ組の子どもたち。はいはいから少しずつ歩くようになり、どんどん活発になっています。子どもたちが好きな滑り台遊びでは、どんどん自分で登っていく姿が見られるようになってきました。雨の日は多目的室でボール遊びをします。ボールをパクッと食べるかわいい姿や、上手に投げたり蹴ったりする様子も見られます。また、頭を「いいこいいこ」と撫でてみたり、ぎゅ～と抱きつくなど、友だちとのかわいいやりとりも見られます。手遊びや童謡のCDを流すと、手をパタパタ動かしたり、お尻でリズムをとる様子がとてもかわいらしいです。



## ★水遊び、楽しかったね★

暑い夏の間、水遊びや沐浴をたっぷり楽しむことができました。水遊びが大好きなたんぽぽ組は、手にした玩具で水面を叩いて水飛沫をあげたり、バケツやボトルに水をためて体にかけて気持ちよさそうにしたり、時間が経つとみんな全身びしょりで、ダイナミックに遊んでいました！  
沢山遊んでたっぷり眠れたので、厳しい夏も元気に乗り越えられることができました！

毎日のお支度や検温等のご協力、お子さまの体調管理をありがとうございました。



## \*お願ひ\*

- ・ 連絡ノートでも、お子さまのご家庭での様子やエピソードをお伝えいただけたらと思えます。連絡ノートは、お子さまの成長の記録にもなりますよ。
- ・ 半袖はなるべく袖のあるものをご用意いただきますようお願ひいたします。冷房や日差しが直接当たったり、ケガの防止にもなります。また保育園で着用する衣服は汚れてもよいものをご用意ください。